



Postura del PRI frente a Manlio Fabio Beltrones y la reforma judicial



CIUDAD DE MÉXICO, agosto 26 (EL UNIVERSAL).- Tras asegurar que **Manlio Fabio Beltrones** ya no es tema, pues no pertenece ni pertenecerá al grupo parlamentario del **PRI** en el Senado, el presidente del partido, **Alejandro Moreno Cárdenas** opinó que hay unidad entre los legisladores electos del tricolor, quienes se mantendrán en contra de la **reforma judicial**.

Entrevistado luego de recibir su credencial como integrante de la 66 Legislatura, el político campechano confió en que el resto de las bancadas de oposición estarán firmes para rechazar las reformas constitucionales que Morena quiere imponer, aunque dijo que no tiene una bola de cristal para saber cómo votarán, pues cada partido político y cada grupo parlamentario en el Senado asumirá su responsabilidad con el país.

"Me preguntan, oye ¿se va a aprobar una reforma o no se va a aprobar una reforma? Eso depende que se conjuguen los votos en un sentido o en otro, no depende del **PRI** y nosotros tenemos claridad, cada senador de la República tiene autonomía propia, convicción propia, determinación propia y los legisladores del **PRI** estamos cohesionados, 15 legisladores cohesionados en la visión que tenemos.

"Nosotros tenemos que ser muy respetuosos, entonces, cuando nos preguntan que qué va a hacer algún legislador de una fracción o de otra o un independiente, pues todavía no soy pitoniso y no tengo una bola de cristal. Eso habrá que preguntárselo a ellos", indicó.